

**Ausschreibung von Plätzen im Austauschprogramm des Fachbereichs 09 mit dem College of Liberal Arts der National Taiwan Normal University, Studienjahr 2022/2023**

***Scholarship Announcement:***

***Student Exchange between Faculty 09 and College of Liberal Arts at National Taiwan Normal University, Academic Year 2022/2023***

Studierende des Fachbereichs 09 der Goethe-Universität können sich um einen Platz im Austauschprogramm des Fachbereichs 09 mit dem College of Liberal Arts der National Taiwan Normal University (NTNU) in Taipei bewerben. Die NTNU wurde 1946 gegründet und gehört zu den renommiertesten Hochschulen Taiwans.

*Students enrolled at Faculty 09 of Goethe University are eligible to apply for scholarships within the student exchange programme of Faculty 09 with the College of Liberal Arts (CLA) at National Taiwan Normal University (NTNU) in Taipei. Founded in 1946, NTNU ranks among the most prestigious universities in Taiwan.*

Erfolgreiche Bewerber\*innen studieren ein Semester bis ein Jahr am College of Liberal Arts der NTNU. Das College of Liberal Arts umfasst folgende Institute und Programme: Chinesische Literatur und Philosophie; Englisch; Geographie; Geschichte; Kultur, Sprache und Literatur Taiwans; Graduiertenprogramme für Geschichte Taiwans und für Übersetzen.

*Nominated students will study at one of the following departments for one semester or one year, respectively: Chinese; English; Geography; History; Taiwan Culture, Languages and Literature; Graduate Institute of Translation and Interpretation; Graduate Institute of Taiwan History.*

Semesterzeiten/ *semester dates:*

- Wintersemester: September 2022 bis Januar/Februar 2023  
*winter semester: September 2022 to January/February 2023*
- Sommersemester: Februar 2023 bis Juni 2023  
*summer semester: February to June 2023*

**Leistungen:** Für Kurse am College of Liberal Arts und aus dem „Global Culture Programme“ der Hochschule sowie einen Sprachkurs im Umfang von sechs Semesterwochenstunden erlässt die NTNU Austauschstudierenden die Studiengebühren. Nach Absprache ist der Besuch weiterer kostenpflichtiger Sprachkurse am Mandarin Training Center der NTNU möglich.

*The scholarship covers the tuition fees for courses offered by CLA and within NTNU's "Global Culture Programme" as well as six hours of language courses (Mandarin) per week. Students can also attend additional fee-based language courses at NTNU's Mandarin Training Centre.*

Alle weiteren Kosten (Krankenversicherung, Reisekosten, Unterkunft etc.) müssen von den Studierenden getragen werden. Es ist möglich, sich um einen Wohnheimplatz zu bewerben. Bei einem Aufenthalt von mehr als sechs Monaten ist ein Abschluss der National Health Insurance of Taiwan verpflichtend.

*Students have to bear all other costs (such as health insurance, travel expenses, accommodation, etc.) themselves. They can apply for dormitory accommodation. For students studying in Taiwan for more than six months, taking out insurance with National Health Insurance of Taiwan is mandatory.*

Erfolgreiche Bewerber\*innen können sich um Stipendien und finanzielle Unterstützung wie PROMOS, Auslandsbafög, den Bildungskredit und Stipendien anderer Stipendienggeber bewerben.

*Nominated students can apply for additional funding such as PROMOS, Auslandsbafög, educational loans, or scholarships by other funding bodies.*

### **Bewerbungsvoraussetzungen / application requirements**

- Immatrikulation in einem Studiengang des Fachbereichs 09 der Goethe-Universität Frankfurt am Main  
*Applicants must be enrolled in one of FB09's study programmes.*
- Zum Zeitpunkt der Bewerbung müssen sich die Bewerber\*innen mindestens im 2. Fachsemester befinden. Master-Studierende können sich bereits im ersten Fachsemester bewerben.  
*Applicants must be in their 2<sup>nd</sup> semester (B.A.) or above, M.A. students may apply during their 1<sup>st</sup> semester.*
- gute Studienleistungen  
*good academic standing*
- Sprachkenntnisse: Nachweis vorhandener Chinesisch- und/oder Englischkenntnisse (z.B. TOCFL, HSK bzw. TOEFL, IELTS, Nachweis der Teilnahme an universitären Chinesischkursen)  
*Language requirements: good knowledge of Chinese and/or English (e.g., TOCFL, HSK, or completion of university-level language courses for Chinese; TOEFL, IELTS for English)*
- Für einige Fächer oder Kurse bestehen zusätzliche Teilnahmevoraussetzungen in Bezug auf die Sprache oder das Studienfach.  
*For some study programmes at CLA, students will have to present proof of additional requirements concerning language proficiency or completed study programmes/courses.*

**Bewerbungsunterlagen / *application documents:***

- Bewerbungsformular (*in deutscher oder englischer Sprache*)  
*application form (in German or English)*
- Immatrikulationsbescheinigung für das Sommersemester 2022 (*Original und Kopie*)  
*confirmation of enrolment for the summer semester 2022 (original copy and duplicate)*
- tabellarischer Lebenslauf (*in deutscher oder englischer Sprache*)  
*curriculum vitae (in German or English)*
- kurzes Motivationsschreiben (*in deutscher oder englischer Sprache*)  
*short motivation letter (in German or English)*
- Studienplan (*800-1000 Wörter, in englischer Sprache, Original und Kopie*)  
*study plan for the semester/year at NTNU (800-1.000 words, in English, original copy and duplicate)*
- Empfehlungsschreiben (*in englischer Sprache; Original und Kopie*)  
*one letter of recommendation (in English, original copy and duplicate)*
- Transkript (*in englischer Sprache; Original und Kopie*)  
*transcript of records (in English, original copy and duplicate)*
- Sprachnachweise Chinesisch und/oder Englisch (*Original und Kopie*)  
*proof of proficiency in Chinese and/or English (original copy and duplicate)*

**Bewerbungsfrist/ *application deadline:*** 24.02.2022 / 24 February 2022

**Bewerbungsadresse / *please send your application to:***

FB09, Sinologie  
c/o Mirjam Tröster  
Campus Bockenheim, Juridicum  
Senckenberganlage 31, Raum 805  
60325 Frankfurt am Main